

Aktuelles aus Busasamana:

Wie bei uns, hat auch in unserer Partnergemeinde in Ruanda die Schule wieder angefangen. Der Schulleiter aus Busasamana, Patrice Ngiribatanyurwa, hat uns aus diesem Anlass einige Fotos geschickt und lässt alle Gemeindemitglieder in Köln herzlich grüßen:



Unterrichtsstunde im Computer-Raum



Chemie-Unterricht



Wöchentliche Schulmesse

Die Schule, die von insgesamt rund 2.500 Schülern besucht wird, liegt direkt neben der Kirche. Sie umfasst eine Grundschule, Klassen 1-6, und eine secondary school, Klassen 7-12.

Der Unterricht in der Grundschule findet aufgrund der großen Schülerzahl in einer Vormittags- und einer Nachmittagschicht statt. In jeder Klasse werden ca. 60 Schüler unterrichtet. Von der ersten bis zur dritten Klasse wird auf Landessprache, Kinyarwanda, unterrichtet, danach auf Englisch.